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Neste último domingo mais de 1000 pessoas assistiram dois eventos inéditos 
em Tatuí: as corridas a pé e com bicicleta no recém-inaugurado circuito cross country 
olímpico do Centro Hípico de Tatuí, o C3 Castanheiro. 
 
 

A prova de Trail run, 140 atletas largaram às 7:30 e percorreu exatamente uma 
volta completa no circuito. Foram 6km de diferentes terrenos. Na Eco Runner Tatuí os 
destaques foram: 
-Na cat Feminina LUCIANA APARECIDA DA SILVA de Tatuí, fez o melhor tempo com 
00:30:19.3505 
-Na cat Masculina JOSE EDUARDO COSTA de Tatuí, chegou na frente com o tempo de 
00:25:24.620. 
Os resultados completos estão disponíveis em 
https://controleve.com.br//resultados/2017/tatui/ecorunner/CATEG.HTM 
 

O Eco Biker 300, teve início às 9:30 e 134 atletas largaram no estilo “LE MANS”, 
onde os atletas correram a pé em direção às bicicletas e iniciaram as voltas. As 
"duplas" e "quartetos" revezaram seus componentes enquanto os atletas da "solo" 
pedalaramm durante 5 horas ininterruptas. 

Os atletas destaques foram: 
-Na Corrida Le Mans - Prêmio especial para o primeiro que pegar a bicicleta na largada 
foram para GABRIEL GIOVANI N. CAMARGO e CASSIA MICHELIN. 
 
-Volta mais rápida - CARLOS HENRIQUE PAIXÃO com o tempo de 00:17:25.230 e e 
FERNANDA LETICIA BORELLA PRIETO fez o tempo de 00:22:47.750 
 
-Campeão Geral – os  atletas solo que completaram a maior número de voltas na prova 
foram CARLOS HENRIQUE PAIXÃO de AVARÉ-SP com 15 voltas no tempo de 
04:51:15.700 e CASSIA MICHELIN de SAO PAULO-SP com 9 voltas no tempo 
04:47:52.480 
 
Os resultados completos estão disponíveis em 
https://controleve.com.br//resultados/2017/tatui/ecobiker/GERAL.HTM 
 

Além de medalhas de participação exclusivas, os atletas disputaram troféus e prêmios 
oferecidos pelos patrocinadores. Para quem foi assistir, uma empresa local de 
monitoramento ofereceu câmeras de segurança que transmitiram ao vivo de 4 pontos 
do circuito. A prova recebeu ainda todos os cuidados de Márcio Ravelli, 12 vezes 
campeão brasileiro na modalidade e atualmente produtor do Desafio GP Ravelli, um 
dos mais importantes campeonatos de mountain bike do Brasil. Ele desenvolveu 
especialmente para a a prova, além de várias melhorias dentro da pista, um traçado 
que vai fazer o público vibrar a cada volta dos atletas.  

https://controleve.com.br/resultados/2017/tatui/ecorunner/CATEG.HTM
https://controleve.com.br/resultados/2017/tatui/ecobiker/GERAL.HTM


 
Aos atletas foi criada uma área VIP com banquete de frutas, eles também tiveram a 
disposição serviço de massagem, hidratação especial, suplementação alimentar e 
apoio mecânico para suas bikes. 

 
 
 

Além disso, Gustavo Gonçalves estreou na locução, ele ficou conhecido no 
Brasil por seus audios irreverentes sobre a cadeia ciclística compartilhada no Whats 
App. 
 
 

Contou ainda com stands de expositores e barracas em prol ao Lar São Vicente 
de Paula, além do recém inaugurado restaurante da Hípica, Nonno Vicente que 
caprichou no cardápio. A praça de alimentação foi repleta de salgados e doces cuja 
receita da venda foi totalmente revertida em prol do Lar São Vicente de Paula. Para a 
diversão da criançada ainda teve um parque com brinquedos infláveis além de passeio 
a cavalo promovido pela Hípica Centaurus. 
 

O Eco Biker 300 e Eco Runner Tatuí foi uma realização Trivela Eventos, 
Produção GP Ravelli, X3 Empreendimentos Imobiliários, Nesh Fotos e Videos. 
Patrocínio Corratec, Go Pro, ASW, LAF Seguros e Arte Set Cortes Personalizados. 
Promoção Jornal O Progresso de Tatuí, R2 Fotos, Foto na Arena e Revista Ride Bike. 
Apoio  N&N Drones, Refrigerantes Vieira Rossi, Onda Morena mosa fitness, La 
Sauderia, Onda Viva, Natação e Academia, Zaith Sporthwear, Contra Tempo Running, 
SPI, Prudente Fórmulas, Clínica Sigma e Prefeitura de Tatuí, Secretaria de Esporte, 
Cultura, Turismo, Lazer e Juventude. 

 
 
Mais informações em www.ecobiker.com.br 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.ecobiker.com.br/


Depoimentos: 

Gustavo Astolphi 

Acho importante falar bem de eventos que são bons, primeiro porque reclamar é muito fácil e 
todo mundo já faz, logo vou fazer diferente, apesar que não vi UMA reclamação que fosse do 
evento. 

Primeiro que achei genial ter uma corrida de Trail Run e outra de MTB no mesmo circuito. A 
galera do trail run correu primeiro e depois foi a nossa vez. Circuito de mtb mesmo, tinha de 
tudo, trilhas técnicas e fluidas, acho legal misturar as duas, te obriga a ser um mountain biker 
melhor, subidas e partes planas bem equilibrado e organização de sempre primorosa. 

Gostei demais de ver como a galera ta evoluindo e abriam passagem quando você pedia na 
trilha e como a trilha estava limpa lá pelas ultimas voltas. 

O que eu mais queria contar é que como esse evento deixou claro o que precisamos no Brasil. 
Primeiro que tinha espaço a vontade para montar a estrutura que você quisesse e para quem 
você quisesse. Segundo que tinha a prova para quem corre, outra para quem pedala e umas 4 
atividades diferentes para a criançada. 

Era uma festa, evento gringo?... Não! Evento era nacional mesmo porque era aquele ar de 
diversão entre todos e sem discriminação de marcas, bikes, grupos ou algo do tipo, uma festa 
mesmo que só foi possível devido toda a dedicação de uma mescla grande de equipes que 
além de abrir o circuito e as portas do local para o mtb. 

Ah eu fiquei em segundo na categoria, mas na boa? O premio mesmo é curtir um dia 
pedalando com a galera que você sabe que ama a mesma coisa que você ama nesse esporte.  

 

Fabricio Fernandes - Organizador do evento 

Me emocionei demais na última volta que fiz na pista. 

Ao passar pela passarela  inédita que deu um charme todo especial na prova, depois  em flashs 
de memória lembrei do exato local onde machuquei meu olho na Trilha do Caolho, chorei na 
pasto do Rio enquanto lembrava a primeira vez que andei por alí a pé, empurrando a bike por 
que a braquiara era alta de mais pra pedalar, passei pela ponte nova na Trilha do Sorveteiro, 
que legal, nunca eu tinha passado ali antes....rs 

subi o Lenhador ainda lembrando dos eucaliptos que não estão mais ali e fiz questão de passar 
por cima daquela pilha de troncos e da escada. Bebedouro, Interlagos, bambuzal com aquele 
top no final sugando as últimas energias. 

Vibrei muito ao passar pelo pórtico e ver a galera toda. 

Enfim, 

Emocionante. 

Obrigado a todos que de uma forma ou outra contribuíram materializar o que a pouco tempo 
era apenas uma visão. 

Valeu galera. 



 

Tiago Soja 

Uma prova sensacional e de alto padrão que aconteceu em nossa cidade e nos deixou muito 
orgulhosos de poder ver isso acontecendo aqui. Foi uma experiência incrível assistir e acredito 
que tenha sido melhor ainda para quem competiu! Eu curti demais e se Deus quiser vou 
competir em outubro 

 

Diogo GIl 

Parabéns!!! Foi um evento muito legal, são pessoas assim, apaixonadas pelo que fazem que 
transformam o nada em algo assim, sensacional. 

 

Marusca Passini 

Parabéns !! A todos os organizadores e participantes . Tudo maravilhoso !! Tatuí merece estes 
tipos de evento , mostrando que nossa cidade tem muitas coisas boas e pessoas maravilhosas. 

 

Fernanda Fernandes 

Emocionante ver tantas parcerias pra que tudo isso fosse possível e continue sendo. 
Emocionante ver a galera se divertindo, emocionante ver famílias aproveitando o C3...seja 
caminhando na trilha, correndo, pedalando ou apenas contemplando de longe...tudo muito 
emocionante. Parabéns a todos. 

 

Patricia Monteiro 

Parabens a todos que participaram.....Evento top. 

 

Catarine Paiva  

Parabéns turminha da bike, da corrida, vcs foram guerreiros e parabéns pela super mega hiper 
estrutura, estava tudo perfeito. 

 


